



【學校教育目標】

- ・自主・自立の精神に富み、明朗で個性豊かな生徒
 - ・思いやりの心を持つ感性豊かな生徒
 - ・知性を磨き、視野を広げる生徒
 - ・的確な判断力と自らの行動に責任を持つ生徒

【校訓】
自主・敬愛・創造

君の「選択」が未来
を創り、夢叶う！

【スローガン】
凡事徹底
文武両道
目標設定

校長 安次富 利恵子 愛愛愛愛

令和4年度「学力向上推進」学校計画訪問の実施



9/26(月)に令和4年度「学力向上推進」学校計画訪問が行われました。県教育委員会の方から五名の指導主事の先生方がどなたかが来校され、本校の先生方がどのような授業を行い、生徒の学力向上推進に取り組んでいるかを見学に来られました。

今年度の1年生から学習指導要領の改定に伴い、「主体的・対話的で深い学び」につながる授業の工夫が求められ、評価の方法も変わります。今回は1年34組の「言語文化」、12組の「英語コミュニケーション」、7組の「歴史総合」と教科の指定がある中、敬子先生、あゆみ先生、敦子先生が本校を代表して公開授業を行ってもらいました。3教科はもちろんのこと、他教科の多くの先生方も授業研究に参加してくれて、大変有意義な機会となりました。指導主事の先生方からも生徒自ら考え、仲間との対話を通してさらに自己の考えを深める場面の設定があり、素晴らしい授業を頂きました。何よりも生徒たち

学校外学修ってなに?

本校には、独自の高大連携として、協定に基づく大学での講義を「学校外学修」として受講することができます。今年度は、前期に2年生の4名の生徒が隣りの沖縄キリスト教学院大学で「手話」の講座を受講しました。また、後期には7名の生徒が「カウンセリング」や「児童文化財研究」の講座で希望しています。講義は90分と長時間ですが、大学の講義を体感する意味では良い経験になると思います。もちろん、受講するには、色々と条件があります。詳しいことは、担任の先生を通して聞いて下さいね。



らしい授業でしたとお褒めの言葉を頂
ちの生き生きとした姿が印象的でした。

学校説明会49校から340名申込!



10/13(木)午後から
「学校説明会」が行
われ、今回は、離島
からの6校を含む49
校の340名の申し込
みがありました。

参加した中学生から質問も活発にあり、有意義な説明会となりました。

容は「大学の指定校推薦はありますか?」「学園祭や体育祭はどんなことをしますか?」「修学旅行はどこへ行きますか?」「テストは年に何回ありますか?」など、質問してくれた皆さんありがとうございます!

また、アトラクションとしてマーチングバンドが、演奏演技を披露し、会場を盛り上げてくれました。中学生の皆さんも思わず椅子の上に上がったりと、世界一の演奏演技に笑顔がこぼれ、感動した様子。

説明会の後は、生徒の皆さんは部活動体験・見学や先輩との交流会を行い、中学校の先生方は、入試説明会とそも是非 西原高校を選んでくれることを祈ります。